Andrea Wörle und Fabian Rieß räumen ab

Schwimmen: TSV Neuburg überzeugt in Eichstätt

Eichstätt 17 Schwimmer des TSV Neuburg fuhren zum elften internationalen Jahrgangs- und Mastersschwimmen nach Eichstätt. Man kann diese Mission auf ganzer Linie als erfolgreich bezeichnen. Dies machten 34 persönliche Bestleistungen bei insgesamt 67 Einzelstarts mehr als deutlich. Hinzu kamen noch zwei Staffelstarts, bei denen acht TSV-Neuburg-Schwimmer über 4x50Meter-Lagen die Plätze fünf und zehn belegten.

Im Laufe des Tages erschwammen sich die Athleten 45 Podiumsplätze, darunter sieben Bronzemedaillen, 16 Silbermedaillen und 22 Goldmedaillen. Die erfolgreichsten Schwimmer waren Patricia Geier (Jahrgang 2003), Andrea Wörle (Altersklasse 40) und Fabian Rieß (AK 35). Alle drei platzierten sich in ausnahmslos allen Einzelstarts an der Spitze ihres jeweiligen Jahrgangs. So ging jeweils viermal Gold an die beiden Damen und fünf erste Plätze an Rieß.

Besonders erwähnenswert sind hierbei seine Starts über 50 m Schmetterling und Freistil. In beiden Disziplinen gelang es ihm, einen neuen Vereinsrekord mit den Zeiten 26,23 Sekunden (50 m Schmetterling) und 24,45 Sekunden (50 m Freistil) aufzustellen.

Einen weiteren Vereinsrekord auf der langen 50-Meter-Bahn stellte Mathias Gah (Jahrgang 98) auf. Er erkämpfte sich in der anstrengenden 200 Meter Schmetterling Disziplin eine Zeit von 2:37,83 Minuten. (mag)

© Augsburger Allgemeine 2016